
2024 年度第 3 回運営委員会 議事録 

2025 年 1 ⽉ 11 ⽇（⼟）10 時〜図書室にて 
出席⼈数３４名 
 
 
 
1.会⻑挨拶 
本⽇はお集まりいただきありがとうございます。 
3学期に⼊り、3年⽣は受験、そして中学校⽣活も残りわずかになってきました。1年⽣
は今⽉19⽇〜スキー教室があります。インフルエンザがまだまだ流⾏していますの
で、皆様も体調には⽅お気をつけ下さい。 
そしてPTA役員としての活動も残り僅か、引き継ぎ等になってきています。みなさま
最後までPTA活動⼒にご協⼒・お⼒をおかしいただけるようよろしくお願い致しま
す。 
 
 
2. 校⻑挨拶 ⼤久保校⻑先⽣ 
本⽇は、ＰＴＡ役員会にご出席いただきありがとうございます。まず、これまでＰＴ
Ａ役員の皆さまが様々な⽅⾯にわたりご尽⼒くださったことに、⼼より感謝申し上げ
ます。 
給⾷試⾷会、制服のリサイクル受付、広報誌の写真収集や作成、合唱コンクールでの
受付対応など、学校では補いきれない部分を⽀えていただきました。特に、お仕事や
ご家庭の事情でご多⽤な中、ボランティア活動として貴重な時間を割いてくださった
ことに感謝の気持ちでいっぱいです。皆さまのお⼒添えが、⼦どもたちの充実した学
校⽣活を実現していると実感しております。 
次に、学校評価の結果について少し触れさせていただきます。昨年暮れにアンケート
を実施しました。ご協⼒ありがとうございました。２学期の学習⾯に関する評価は、
１学期と⽐較して肯定的な評価が増加したものの、「そう思う」と「ややそう思う」
の割合が逆転する結果となりました。この結果を真摯に受け⽌め、教員⼀同、教え⽅
の改善や⼦どもたちがより主体的に取り組める環境づくりに努めてまいります。 
そして、３学期は締めくくりの学期であり、次年度に向けた準備の学期でもありま
す。⼦どもたちが⾃信を持って次のステップに進めるよう、学校全体でサポートして
まいりますので、引き続き皆さまのご⽀援を賜りますようお願い申し上げます。 
  
 



3. 学校より 脇⼭副校⻑先⽣ 
早いもので、３学期を迎えました。会⻑をはじめ、今年度もＰＴＡの皆様にはさまざ
まな場⾯で助けていただきました。また、積極的に学校に相談してくださったことも
⼤変ありがたかったです。ＰＴＡの皆様をとおして、保護者が学校への思いを知るこ
とができるのは、学校が保護者と連携しながら経営を⾏っていくためにも⼤切なこと
です。本当にありがとうございました。 
さて、⽣徒の今後の活動ですが、明⽇は、地域のどんと焼きがあり、本校から４３⼈
の⽣徒がボランティアを申込んでいます。育成会からも⼤変喜ばれています。学校で
は、１９⽇から１年⽣のスキー移動教室が始まります。全校⾏事では、⽂化発表会が
あり、⽣徒が作成した作品などを鑑賞していただく機会があります。そして、３年⽣
が卒業式を迎えます。三中⽣だったことの誇りや新しい⽣活への希望を胸に卒業でき
るよう、今現在、進路を含めた中学校⽣活の総まとめの指導を進めています。最近、
２年⽣が３年⽣になることを意識している様⼦が⾒られます。そう考えると中学校３
年間は、あっという間の期間であることを改めて感じます。卒業⽣から在校⽣へよき
伝統を引き継ぎ、それぞれの学年の３年間のサイクルで三中をますます発展させてい
くことを教職員⼀同願い指導を進めています。今年度も残りわずかとなりました、引
き続きどうぞよろしくお願いいたします。 
  
１学年主任 
今、１年⽣では、スキー教室に向けて、実⾏委員を中⼼に準備をしています。⽣徒の
様⼦を⾒ていると、とても楽しみにしているようです。初めての宿泊⾏事、みんなで
協⼒して最⾼の思い出に残る⾏事にしてほしいと思います。始業式の１年⽣の姿を⾒
ていると、三中⽣として⽴派に成⻑したのを感じました。 
今後ともご理解ご協⼒のほどお願い申し上げます。 
  
２学年主任 
３学期がスタートしました。始業式、２学期と変わらず明るく元気な様⼦で登校する
姿を⾒て⼀安⼼しました。今学期よりＣ組とＤ組に転⼊⽣が仲間⼊りしました。これ
で１２４名となり、来年度３クラスになってしまう状況はおそらく回避できたかなと
ホッとしています。 
４⽉からはいよいよ３年、最上級⽣となります。最初の学年集会では、３学期はその
準備期間として捉え、まずは時間を守ること、係の仕事や⽇々の清掃活動などの⾝近
にあるボランティア的な活動に責任をもってやり遂げること、また今まで以上に授業
に集中し、提出物は期限を守ることなどを意識して学校⽣活を送るようにと話をしま
した。ご家庭でも３年⽣となる前に何か新たな⽬標を定め、実⾏できるようご指導を
お願いいたします。 



３学年主任 
３年間の中学校⽣活も残すところあと３か⽉となりました。３年⽣は全員、校⻑先⽣や
副校⻑先⽣、副校⻑業務⽀援員に⾯接練習をしていただいています。学習に加え、⾃分
の⻑所短所を⾒直したり、⾼校の志望理由を考えたりし、⾯接練習に臨んでいます。ア
ドバイスをしたり、わからない所を教え合ったりして、お互いに助け合っている姿が⾒
られます。ここからは体調管理も⼤切です。⾷事・睡眠・⼿洗いうがいが必要です。３
年⽣全員が全⼒を尽くせるよう、学年でも指導・⽀援していきます。 
 
 
4.活動報告（別紙活動報告書参照） 
各委員会、活動報告について変更なし 
 
 
５．連絡事項 
１学年委員より 
⽂化発表会のお⼿伝いご協⼒のお願い。 
⽇時 3 ⽉ 7⽇（⾦） 
内容 受付、校内の⾒回り、⾃転⾞の誘導など。１クール４０分間。 
後⽇ラインワークスにてアンケート予定。 
 
選出委員会より 
4⽉の委員選出についての連絡 
１、各委員会の紹介内容の確認のお願い。 
２、⽇時 4⽉ 19 ⽇（⼟）１４時から１学年、１５時から２学年、16時から３学年 
4⽉ 26⽇（⼟）14時から互選会（仕事内容の説明、引継、連絡先交換） 

 
本部委員会 会計より 
2025 年会計予算案について 
記念品の「花」の費⽤ 4,000円上がっている。 
予備費４０万円ほどの中からテントも１張り購⼊を検討しています。 
また本⽇、後期の活動費を回収します。 
 
本部委員会 会⻑より 
テントの購⼊について 
P保連より、市からの予算はでないため学校の備品購⼊費からの購⼊をとの話が来て
いる。校⻑先⽣との話し合いで、三中では今学校にある備品購⼊費で購⼊するのが難



しいため、PTA会費の予備費で購⼊を検討している。⾒積もり １張り１５万円程
度。 
（今年度運動会では芝久保⼩学校にテントを借りたが、重くて運搬も⼤変、購⼊する
場合は⼦供だけでも建てられるような軽めで使いやすいものを検討している。） 
 
引き継ぎについて 
5⽉10⽇（⼟）新旧合同会議 
委員会の⼈数変更 
⽂化厚⽣委員会 各学年３名 全９名 
校外委員会 各学年２名 全６名 に変更。 
 
次の委員さんには、 
・運動会、合唱コンクールは、委員⻑、副委員⻑だけでなく委員になった⽅は、お⼿
伝いが⼊ると思っておいて下さい。 
・職員室前の棚にファイルがあるので、必ずお⼿紙等をはさむようにして下さい。 
 
６．新本部役員紹介 
 
 
以上 


